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¿CUÁL ES EL INTERÉS DE NUESTRA VIDA
UNIVERSITARIA?

Campus Universitario
del Puente del Común

Es muy común escucha", sobre todo a quienes ya se desempeñan en el ámbito
r- laboral, sus añoranzas por las experiencias vividas en las épocas de estudiantes.

Qué afortunados somos quienes podemos combinar el diario vivir y los frutos de
ser trabajadores y estudiantes al mismo tiempo, porque supone contar con la
oportunidad de experimentar el aprendizaje de un panorama inmenso, de
conocimientos e intercambios personales y su transmisión o aplicación en los más
diversos campos con personas tan particulares que en sí mismas constituyen un
reto para quienes hemos escogido la noble labor educativa.

Los invito a que abarquemos en la medida de nuestras capacidades y aún más,
todos los momentos que vivimos como estudiantes en esta Universidad, cada vez
que nos encontremos en los periodos escolarizados, para que ellos sean siempre
una fuente inagotable que nos llene el ejercicio presente de nuestra profesión yel
mejor aliciente para que nunca los dejemos escapar, actualizándonos y
compartiendo desde el más mínimo detalle hasta la vida entera, que es lo que
hemos comprometido al elegir este camino.

TERESAFLÓREZ PEÑA
Secretaria Académica



ACTIVIDADES Y PROPÓSITOS

La meta de este semestre

Como ya se habrán podido dar cuenta todos nuestros
estudiantes, este semestre tenemos como meta,
mejorar sustancial mente en dos virtudes: Puntualidad
y Responsabilidad.

Homenaje a Víctor Carcía Hoz

Como reconocimiento a la gran obra que
el Doctor Víctor García Hoz dejó, la
Facultad de Educación rendirá un
homenaje a su memoria el próximo 7 de
julio en el Auditorio de la Universidad.

En este acto la Dra. María Adela Tamés
ampliará el conocimiento sobre la vida de
este gran Pedagogo y luego se podrá
disfrutar de la exposición de sus mejores
obras, entre las que se encuentran:

Educación Personalizada, La Práctica de la
Educación Personalizada, Educación
de la Sexual idad, Diccionario Escolar
Etimológicu, Estudios Experimentales sobre
el Vocabulario, Cuestiones de Filosofía de
la Educación, Organización y Gobierno de
Centros Educativos, Pedagogía de la Lucha
Ascética, Principios de Pedagogía
Sistemática, etc.

Esperamos la asistencia de profesores y
alumnos.

Pensando en las pequeñas cosas: "Ojalá te
acostumbres a ocuparte a diario de los demás, con
tanta entrega, que te olvides de que existes. H

Surco 947

Por ello estamos luchando por
estar siempre a tiempo en clase
y en las demás actividades
programadas por la Facultad y
nos estamos exigiendo en
presentar muy bien los trabajos
y a tiempo, tanto durante el
período escolarizado como en
los envíos periódicos que
tenemos que hacer.

Si seguimos luchando con
constancia, en diciembre
podremos decir que hemos ~
mejorado como personas y come
profesionales.

Qué ha pasado en la
Universidad
El 25 de junio se dio la bienvenida a todos
nuestros estudiantes.

El pasado 26 de junio, se celebró en el
Oratorio de la Universidad, una Misa
Solemne en honor al Beato Josemaría
Escrivá de Balaguer, oficiada por el Señor
Obispo Auxiliar de Santa Fe de Bogotá,
Monseñor Fernando Sabogal Viana, en
compañía del Vice-Gran Canciller de la
Universidad, Padre Hernán Salcedo Plazas ~
y el Capellán Mayor Padre Germán .
Arbeláez Arango.

Como todos recordarán, esta Universidad
fue fundada de acuerdo al deseo que
Monseñor Escrivá de Balaguer tenía de
impregnar de Espíritu Cristiano, todas las
actividades dignas de la tierra y la
educación es el mejor medio que tenemos
los hombres para formar en ello.

El 2 de julio se realizó la Jornada de
Integración para los alumnos de la Facultad
de Educación. En esta ocasión hubo
gran variedad de actividades destinadas a
dar un espacio de formación, diversión,
alegría y unión entre todos nuestros
estud iantes.



QUÉ PIENSAN NUESTROS ESTUDIANTES

e omo queremos dar a nuestros
estudiantes lo mejor, durante la primera
semana del periodo escolarizado se realizó
una encuesta acerca de lo que piensan de
la Universidad, cómo se sienten en ella,
en la carrera que cada uno ha escogido y
las sugerencias que tienen. Para ello se
seleccionaron cuatro preguntas:

¿Qué piensa usted de la Universidad de La
Sabana?

¿Cómo se siente en la Universidad?

¿Cómo se siente en la carrera que har=-
escogido, ha llenado sus expectativas sobre
la misma?

¿Qué sugerencias tiene para mejorar la
Universidad y la Facultad?

Debido a que no podemos dar a conocer
las respuestas e inquietudes de todos,
hemos seleccionado las que agrupan el
sentir común:

La Universidad es excelente en su
metodología y estrategias de enseñanza,
procura ofrecer buenos elementos y
soportes educativos, el trato es excelente,
hay buen gusto y se piensa en la persona.

r": Se siente una gran calidad humana en
todos los estamentos institucionales, así
como tranquilidad de encontrar en cada
presencial la respuesta a inquietudes que
la práctica docente plantea.

Existe una fuerte identificación con la
carrera, se han llenado todas las
expectativas posibles porque ha ayudado

a desempeñar mejor la labor de cada uno,
la carrera va mas allá de lo que se
imaginaba, se atiende a cada persona, "el
seguimiento es muy personal, no somos
códigos si no personas", respeto
incondicional; "cumple mis expectativas
teórico-prácticas que estaba buscando".

"Más agilidad en el envío de los
aerogramas, que terminen los caminos
peatonales y que haya prioridad en
actividades complementarias ya
programadas en el horario, así como más
énfasis en la publicidad de algunas
carreras".

Pensando en las pequeñas cosas: "Educedor: el empeño innegable que pones en conocer y
practicar el mejor método para que tus alumnos adquieran la ciencia terrena, ponlo también
en conocer y practicar la ascética cristiana, que es el único método para que ellos y tú seais
mejores 1/

Camino 344



BREVES .
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• Con el fin de ampliar la Basede Datos de los Egresadosde la Facultad de Educación, queremos invitarlos•• nuevamente a que dejen los datos de aquellos exalumnos que ustedes conozcan.
•
• Nombre exalumno•
• Carrera•
• Dirección
•• Teléfono
: E-Mail

PERÚ
la campaña de esterilización masiva
pierde terreno

Según el Ministerio de Salud, en los últimos
meses ha disminuido en un 68% el número
de personas que se esterilizan y la gente
ha perdido confianza en este método de
anticoncepción quirúrgica. El gobierno
atribuye el fracaso a las denuncias públicas
de los medios de comunicación, muchas
de las cuales son eco de pronunciamientos
de la jerarquía eclesiástica. A pesar de que
ha bajado el número de esterilizaciones,
continúan las denuncias. La Defensoría del
Pueblo, organismo estatal autónomo,
estudia actualmente 56 casos de coacción
y de intervenciones defectuosas a mujeres
entre las que se encuentran muchas
jóvenes de 18 años.

ESTADOS UNIDOS
Nueva York recomienda el uso del
uniforme escolar

Los responsables del sistema educativo de
Nueva York, han recomendado a las 670
escuelas de la ciudad que sus alumnos
lleven uniforme a partir de septiembre de
1999. Es sólo una recomendación, pero
sigue los pasos del Distrito de Long
Beach (California), donde 70.000
alumnos de enseñanza primaria y
secundaria usan obligatoriamente

(Tomado de Aceprensa)

uniforme desde hace 4 años. Así, en los
colegios de Long Beach el número de
expulsiones y de peleas ha bajado a la
mitad. El uso de uniforme en la escuela
también ha sido aprobado para 60.000
alumnos del Distrito de San Antonio (Tejas).
«Al permitir a los alumnos llevar en clase
la misma ropa que eligen para salir en
pandilla o divertirse, hemos dejado que se
degrade la imagen de la escuela», opina
Mary Hall, Directora de la escuela de
primaria Gloria Densmore, de los Angeles.

RECORDAMOS INVITACiÓN

Desde hace u n año, hemos ven ido ~
invitando a todos los alumnos de la
Facultad de Educación para que colaboren
en este boletín, mandando inquietudes,
escritos, poesías, premios alcanzados o
mensajes que quieran compartir con los
demás estudiantes de la Facultad. Hasta el
momento no se ha sentido la participación,
por ello la estamos reanundando,
esperando que en esta oportunidad antes
de que se termine el período escolarizado
muchos de ustedes nos dejen sus
inquietudes para el próximo ENLACE.

Para ello pueden dirigirse a la Oficina de
Coordinación de Estudiantes de la Facultad
que se encuentra ubicada en el despacho
de profesores No. 25. Edificio C, con María
del Socorro Perafán .
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